

EDITORIAL

En el recientemente celebrado en Santiago de Cuba, III Encuentro nacional de editores de revistas científicas de ciencias de la salud se resaltaba, entre otros aspectos significativos, el hecho de que para elevar el prestigio de las revistas científicas, es necesario poder contar con un arbitraje de calidad que acompañe las decisiones editoriales.

El Equipo Editorial agradece a quienes durante el año 2016, han acompañado a la revista como evaluadores que han permitido garantizar las decisiones en cuanto a la calidad para la publicación científica. Justo reconocimiento, por su trabajo responsable e imprescindible, a los árbitros más destacados: Antonio Tarajano Roselló, Arturo Menéndez Cabezas, Boris Gustavo Suárez Sorí, Dania A. Pino Maristán, Enrique Loret de Mola, Grisell Zacca González, Ileana Aguilar García, Irma Falcón Fariñas y Jorge H. Díaz Rodríguez.

También a Jorge Luis Cabrera Cruz, Leimis Reyes Vasconcelos, Maritza Caballería Martín, Matilde Landín Sorí, Mayelín Soler Herrera, Mercedes García González, Nancy Iraola Valdés, Nerys Tan Suárez, Norbys Díaz Campos, Sonia Socarrás Sánchez y Zenaida Vicente Portales.

EQUIPO EDITORIAL